

Ángel Soler y *Tocaos del Ala*

Tocaos de Ala abrió sus puertas en el año 1985 en un momento de gran marginación social de las personas con discapacidad. **Ángel Soler** fue uno de sus miembros fundadores y ha sido el presidente desde su creación. Su continua lucha por la eliminación de barreras y la defensa de los derechos de las personas con discapacidad ha sido ampliamente reconocida a nivel regional, nacional e internacional. Ha sido una voz que ha reivindicado de forma permanente los derechos de las personas con discapacidad. El pasado 20 de mayo la Comunidad Autónoma le *concedió el Diploma de Servicios Distinguidos* a título póstumo.

Su Asociación también es un proyecto ampliamente consolidado; actualmente cuenta con 480 socios con discapacidad y 125 socios sin discapacidad; once profesionales, tres monitores y más de treinta voluntarios haciendo posibles programas y servicios como el Servicio de información y asesoramiento, voluntariado, mentalización social, talleres, clases de adultos, actividades de ocio y tiempo libre, accesibilidad, programas de respiro familiar, Centro de día, ayuda a domicilio, colonias de verano, etc. Además cuenta con un Centro Especial de Empleo llamado *Recicla* que da trabajo a ocho personas con discapacidad.